

# WNI

## Semarak HUT TNI ke 78, Koramil 0824/04 Sukowono Bersama Aparat Terkait Karya Bakti TNI Bersih-bersih Kali

Siswandi - [JEMBER.WNI.OR.ID](http://JEMBER.WNI.OR.ID)

Oct 4, 2023 - 15:21



JEMBER – Menyemarakkan peringatan ulang tahun almamater tidak harus dengan kegiatan hiburan atau kegiatan hingar binger lainnya, seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/04 Sukowono, dalam rangka memperingati HUT TNI Ke 78 justru menyelenggarakan Karya Bakti TNI dengan sasaran bersih-bersih kali atau sungai. Pada Rabu 04/10/2023.



Ikut terlibat pada Karya bakti TNI yang dipimpin oleh Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni, bersama Kapolsek AKP I Putu Kusuma tersebut diantaranya, anggota Koramil 10 orang, Polsek 10 orang, Satpol PP 6 orang, petugas Pengairan 4 orang dan masyarakat 25 orang, dengan sasaran pembersihan kali irigasi barat Desa Sukowono Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember.

Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari rangkaian HUT TNI Ke 78 Tahun 2023 di kabupaten Jember, kita melaksanakan bakti TNI dengan sasaran bersih-bersih kali sepanjang 1000 meter dari sampah-sampah, sebagai mitigasi bencana.



Disamping dalam rangka mencegah terjadinya banjir, kita memperlancar air irigasi perwasahan sehingga proiduktifitas pertanian par petani dapat meningkat. Tegas Danramil 0824/04 Sukowono tersebut.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat dikonfirmasi menyatakan, saya sangat mengapresiasi kegiatan karya bakti tersebut sebagai upaya mitigasi bencana sekaligus edukasi kepada masyarakat agar peduli kebersihan aliran sungai, dengan membuang sampah pada tempatnya.



Hal ini memang kita perintahkan kepada seluruh jajaran untuk melakukan pembersihan sungai-sungai diwilayahnya, mumpung saat ini sedang kemarau, sehingga debit air kecil dan dapat melakukan pembersihan secara leluasa, dalam mencegah banjir luapan disaat musim penghujan nantinya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)